
せんだいし ききかんりきょく
仙台市危機管理局Twitter【

たげんごばん
多言語版】

やさしい
にほんご
日本語と

えいご
英語によるTwitter で

さいがいじょうほう
災害情報をお

し
知らせします

せんだいし
仙台市で

お
起きた

じしん
地震や

つなみ
津波、

おおあめ
大雨、

たいふう
台風などの

さいがい
災害の

じょうほう
情報を、やさしい

にほんご
日本語と

えいご
英語でツイートします。

とうろくほうほう
登録方法

アカウント
けんさく
検索

①トップメニューの
けんさく
検索アイコン　 をタップ

します。

②キーワード
けんさく
検索スペースに                    

「
せんだいし ききかんりきょく
仙台市危機管理局Twitter【

たげんごばん
多言語版】」か

「@sendai_kiki2」と
い
入れます。

③プロフィール
がめん
画面の“フォローする”をタップ

します。

①トップメニューのプロフィールアイコンをタップし

ます。

②
がめん
画面の

みぎした
右下にあるコードアイコンをタップします。

③スキャナーアイコンをタップし、
みぎ
右のコード

を
よ
読み

こ
込みます。▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶

④プロフィール
がめん
画面のフォローアイコンを

タップします。

コード

ツイートする
じょうほう

情報

じしんじょうほう
地震情報

しんど
震度４

いじょう
以上の

じしん
地震

つなみじょうほう
津波情報

つなみちゅういほう
津波注意報、

つなみけいほう
津波警報、

おおつなみけいほう
大津波警報

ひなんじょうほう
避難情報

どしゃさいがい
土砂災害、

かせんはんらん
河川氾濫、ため

いけはんらん
池氾濫

ちゅうい

注意

うんよう
運用ポリシー　https://www.city.sendai.jp/security/shise/security/johoka/ichiran.html

といあわ
問合せ

せんだいし  ききたいさくか  
仙台市危機対策課　

でんわ
電話 022-214-3049

SNSアプリ「Twitter」のインストールと
じぶん
自分のアカウント

とうろく
登録が

ひつよう
必要です。

りよう
利用は

むりょう
無料ですが、

つうしんりょう
通信料などは、

りようしゃ
利用者の

ふたん
負担です。

など


